

Acción de Ecopetrol cayó el 3,19%

La renuncia del presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, fue castigada por el mercado de renta variable en la Bolsa de Valores de Colombia, pues el precio de la acción de la petrolera estatal cayó el 3,19%.

Desde los primeros momentos de operación del mercado la coti-

zación de la compañía más grande de Colombia comenzó a descender, incluso hasta el 3,30% (\$2.603) por título, pero en las siguientes horas moderó ligeramente la caída.

El precio de cierre de la especie fue de \$2.607, frente a los \$2.6093 en el que había cerrado el jueves.

El volumen negociado con ese papel fue de \$44.571 millones, una cifra que incluso es inferior a la de otras jornadas, pues este título es el de mayor liquidez del mercado.

Por su parte, en el mercado del dólar, tras seis días de constantes bajas, el precio oficial de la divisa

registró una pequeña alza de \$17.

La Tasa Representativa del Mercado (dólar oficial) para el fin de semana y el lunes es de \$4.548,50.

Un informe de Bancolombia dijo que la moderación de los precios y las expectativas sobre los movimientos de la FED (banco central) en EE. UU. serán clave en la dinámica del dólar en Colombia durante los próximos meses.

El reporte indicó que para el

primer trimestre del año se espera “una tasa de cambio promedio en torno a los \$4.750”.

Y aseguró que la renuncia de Felipe Bayón a la presidencia de Ecopetrol generaría incertidumbre sobre el futuro de la industria petrolera, que se suma a los mensajes reiterados de una transición energética por parte del gobierno, se traduciría en presiones al alza para la tasa de cambio en el corto plazo.